

## Morena pide que el Sistema Anticorrupción no se partidice.

**Por: Xeu. 17/07/2017**

Al fijar la postura de Morena, la diputada local Daniela Griego aseguró que la creación de un Sistema Anticorrupción no es una concesión de la clase política.

“Este sistema anticorrupción es una conquista de los ciudadanos que se oponen a aceptar la normalización de la corrupción como forma de gobierno. En Morena defenderemos los avances que este sistema contiene, sí, pero además, se buscará profundizar aquellas áreas donde mayor transparencia y rendición de cuentas son asequibles”.

Destacó que el Sistema Estatal Anticorrupción contará con un Comité Coordinador y un Comité de Participación Ciudadana, con cinco integrantes, que serán el corazón del sistema.

Observó que de nada servirá tener un diseño institucional impecable, si, para variar, opera con impunidad y nadie se atreve a denunciar, “No debemos permitir que la partidocracia secuestre al Sistema Anticorrupción como ha secuestrado a los órganos electorales”.

Fuente: <http://www.xeu.com.mx/nota.cfm?id=913626>

Fotografía: Xeu

**Fecha de creación**

2017/07/17